

Vor ziemlich genau einem Jahr habe ich mehrere Adapter zur Verwirbelung des Wassers von der Firma Whirlator Bionik Technologie Gmbh gekauft. Die Bewertung eines Produktes macht für mich erst nach einem längeren Zeitraum Sinn, da man nur so tatsächliche Erfahrungen weitergeben kann. Dadurch kann das Sprichwort 'Neue Besen kehren gut' ausgeschlossen werden.

Vorab hatte ich mich sehr intensiv über Wasserbelebung und Verwirbelungstechnik informiert, z.B. Victor Schaubeger (Verwirbelung), Hachenei (Verwirbelung), Wilhelm Reich (Orgonstrahler), Lakovski (Spule, Magnete) usw., weil ich seinerzeit einen Umkehr-Osmose-Filter zur Reinigung des Trinkwassers installiert hatte.

Jetzt wollte ich diese Whirlator-Adapter ausprobieren. Ein Hausanschluss (HC340) kam für mich nicht in Frage, da ich zur Miete wohne. Voraussetzung für den Kauf war 'Made in Germany', 'wartungsfrei' und 'ohne Chemie'. Hier nun meine Erfahrungen mit den Whirlator-Adaptoren nach 1 Jahr:

1. In der Dusche und aus den Wasserhähnen fließt weicher Wasser und der Verkalkungsprozess ist deutlich zurückgegangen, obwohl ich hartes Wasser habe.
2. In der Waschmaschine sind keine Verkalkungen erkennbar und das Wasser wird von der Wäsche schon beim Einlaufen viel schneller aufgenommen.
3. Der Filterwechsel bei der Umkehr-Osmose-Anlage verlängert sich.

Fazit: Whirlator-Produkte minimieren das Verkalken in und an Wasserleitungen sowie Geräten und Filtern deutlich. Das Wasser wird weicher und schmackhafter. Das reduziert natürlich auch den Gebrauch von Wasch- und Reinigungsmitteln aller Art.

Liebe Grüße und weiterhin viel Erfolg mit diesen innovativen Produkten

Wolf Wartwig

<http://ideewww.de> - Schälzigweg 2 - 68723 Schwetzingen